

Richtlinien zur Infektionskontrolle

Um die Ausbreitung von Infektionskrankheiten zu verhindern, wird jedes Kind oder Personal, das eine ansteckende Krankheit hat, für einen bestimmten Zeitraum vom Kindergarten ausgeschlossen.

Wenn keine Warnung vor Infektionsrisiken vorliegt, gelten die unten aufgeführten Standard-Ausschlusszeiten für bekannte oder vermutete Fälle der folgenden Krankheiten:

Krankheit	Ausschlusszeit vom Kindergarten
Windpocken	7-10 Tage nach Auftreten des Ausschlags und sobald alle Blasen vollständig abgeklungen sind
Erkältung	Sobald alle Symptome vollständig abgeklungen sind
Bindehautentzündung	1 Tag nach Beginn der Behandlung
COVID-19 (Coronavirus)	Min. 5 Tage ab Beginn der Symptome Kann 48 Stunden nach Abklingen aller Symptome zurückkehren Positiv getestete, aber asymptomatische Personen können 3 Tage nach dem Test wiederkommen, wenn sie noch symptomfrei sind
Durchfall	Sobald alle Symptome vollständig abgeklungen sind
Blasen an Händen, Mund und Füßen	Erst zurückkehren, wenn die Blasen vollständig abgeklungen sind
Läuse	Rückkehr nach professioneller Behandlung und keine Nissen vorhanden. Bei mehrfachem Befall innerhalb von 14 Tagen muss ein Behandlungsnachweis vorgelegt werden.
Hepatitis A	Rückkehr nach professioneller Behandlung und keine Nissen vorhanden
Influenza (Grippe)	Sobald das Fieber vollständig abgeklungen ist
Masern	Rückkehr, wenn der Hausarzt das Kind für fit hält und ein ärztliches Attest ausstellt
Meningitis	Rückkehr, wenn der Hausarzt das Kind für fit hält und ein ärztliches Attest ausstellt
Mumps	6-10 Tage nach Beginn der Erkrankung und nach Abklingen der Schwellung
Rubella	4-6 Tage nach Auftreten der Symptome
Krätze	Wenn die Behandlung abgeschlossen ist
Scharlach	6-8 Tage, bis klinisch gut
Gürtelrose	6 Tage nach Auftreten des Ausschlags
Streptokokken	6 Tage nach Auftreten der Symptome
Pilzinfektion im Mund- & Rachen	Nach Abschluss der Behandlung
Keuchhusten	Rückkehr, wenn der Hausarzt das Kind für fit hält und ein ärztliches Attest ausstellt
Erbrechen	Sobald alle Symptome vollständig abgeklungen sind

Infection Control Guideline

In order to prevent the spread of infectious diseases, any child or staff member who has any infectious disease, will undergo a period of exclusion from the Kindergarten.

In the absence of an infection risk alert, the standard exclusion periods are set out below, for known or suspected cases of the following:

Disease	Exclusion period from the Kindergarten
Chicken Pox	7-10 days after the onset of the rash and once all blisters have fully subsided
Cold	As soon as all symptoms have fully subsided
Conjunctivitis	1 day following the onset of treatment
COVID-19 (Coronavirus)	Min. 5 days from start of symptoms May return 48 hours after all symptoms have subsided Positive tested but asymptomatic persons may return 3 days after testing when still symptom-free
Diarrhea	As soon as all symptoms have fully subsided
Blisters on hands, mouth and feet	Only return when blisters have cleared up completely
Head lice	Return after professional treatment and no nits present. In case of repeated head lice within a period of 14 days proof of professional treatment will be required.
Hepatitis A	Return when the GP considers the child to be fit and issues a medical certificate
Influenza (Flu)	As soon as the fever has fully subsided
Measles	Return when the GP considers the child to be fit and issues a medical certificate
Meningitis	Return when the GP considers the child to be fit and issues a medical certificate
Mumps	6-10 days after the onset of the illness and once all swelling has subsided
Rubella (German Measles)	4-6 days after the onset of symptoms
Scabies	When treatment has been received
Scarlet Fever	6-8 days, until clinically well
Shingles	6 days after the onset of the rash
Streptococcal disease	6 days after the onset of symptoms
Thrush	Until treatment has commenced
Whooping cough	Return when the GP considers the child to be fit and issues a medical certificate
Vomiting	As soon as all symptoms have fully subsided